

## **Publications récentes (2005-2011)**

### **Ouvrages scientifiques:**

1. *Myths of the Plantation Society: Slavery in the American South and the West Indies*. Gainesville: University Press of Florida, 2003.
2. *From Saint-Domingue to New Orleans: Migration and Influences*. Gainesville: University Press of Florida, 2007.
3. En codirection avec Jean-Pierre Le Glaunec, *Haïti, regards croisés*. Paris : Manuscrit de l'Université, 2007.
4. *From Saint-Domingue to New Orleans: Migration and Influences*. 2e édition (paperback). Gainesville: University Press of Florida, 2011.
5. *Monsieur et ami... Chronicles of New Orleans, 1818-1840*. Gainesville: University Press of Florida, à paraître.

### **Numéros de revues en direction ou codirection:**

1. Codirection avec Marc Amfreville du numéro 101 "Territoires, l'ancrage des errances" de la *Revue Française d'Etudes Américaines*, Septembre 2004.
2. Codirection avec Wendy Harding du numéro 19 "Espaces et Terres d'Amérique / Mapping American Space" de la revue *Anglophonia*, Mars 2006.
3. Codirection avec Vincent Dussol du numéro 120 "Suds : reconstructions" de la *Revue Française d'Etudes Américaines*, Juin 2009.
4. En tant que rédacteur-en-chef, le volume 11 de *French Colonial History* (2010).
5. En tant que rédacteur-en-chef, le volume 12 de *French Colonial History* (2011).

### **Participation à des documents scientifiques:**

1. Louisiana Purchase Timeline. Juin 2003. CD Rom publié par le Deep South Humanities Research Center (Université de Tulane, New Orleans, Louisiana) avec la collaboration de la Louisiana State University Press (Baton Rouge, Louisiana).

2. Coordination des articles issus du symposium « Indépendances américaines, perspectives continentales », publiés dans le CD Rom « Bicentenaire des Indépendances Amérique latine et Caraïbe 2010 » édité par l'Institut Français, mai 2011.

### **Chapitres et articles**

1. "From Plurality to Singularity: Otherness and Creolization in Nineteenth-century Louisiana", ed. Ada Savin, *Journey into Otherness*. Amsterdam: Amsterdam University Press, 2005. 29-38.
2. "From Saint-Domingue to Louisiana: West Indian Refugees in the Lower Mississippi Region ", Bradley Bond ed., *French Colonial Louisiana and the Atlantic World*. Baton Rouge: Louisiana State University Press, 2005. 244-264.
3. "Gallic Influences in Early American New Orleans: An Overview of the Saint-Domingue Refugee Community", *French Colonial History* 8 (2007): 53-69.
4. "Anatomie d'un oubli historiographique: les réfugiés de Saint-Domingue à la Nouvelle Orléans", dans *Haïti, regards croisés*. Paris : Manuscrit de l'Université, 2007. 69-94.
5. "Saint-Domingue Refugees in New Orleans: Identity and Cultural Influences", Martin Munroe and Elizabeth Walcott eds., *Echoes of the Haitian Revolution, 1804-2004*. Trinidad, Barbados, and Jamaica: University of the West Indies Press, 2008. 42-54.
6. "Elites et diasporas: les réfugiés de Saint-Domingue dans les Amériques au XIXème siècle", *Elites et intelligentsias dans le monde caraïbe*. Paris : L'Harmattan, 2008. 43-58.
7. "Lettres de Louisiane : la correspondance de Jean Boze (1818-1839)", *Mémoires d'Amérique : Correspondances, journaux intimes, récits autobiographiques*, sous la direction d'Ada Savin et Paule Lévy. Paris : Michel Houdiard Editeur, 2008. 53-62.
8. "Louis Charles Roudanez, a Creole of Color of Saint-Domingue Descent: Atlantic Reinterpretations of Nineteenth-Century New Orleans ", *South Atlantic Review* 73, n°2 (Spring 2008): 26-38.
9. "Louisiane, terre d'aventure", *Sources* 20-21 (automne 2008): 138-149.
10. "Napoléon et la Louisiane : Nouvelles Perspectives Atlantiques", *Napoléon et les Amériques : Histoire atlantique et empire napoléonien*, sous la direction de

Christophe Belaubre, Jordana Dym et John Savage. Toulouse : Méridiennes, 2009. 63-77.

11. "Napoleon and Louisiana: New Atlantic Perspectives", *Napoleon's Atlantic: The Impact of Napoleonic Empire in the Atlantic World*, sous la direction de Christophe Belaubre, Jordana Dym et John Savage. N° 20 dans la série « Atlantic World » (dirigée par Benjmin Schmidt et Wim Klooster). Leiden & Boston : Brill, 2010. 63-77.
12. « Saint-Domingue et le monde atlantique : de la révolution haïtienne aux idéologies de l'émancipation », *Emancipations caribéennes. Histoire, mémoire, enjeux socio-économiques et politiques*, sous la direction d'Elyette Benjamin-Labarthe et Eric Dubesset. Paris : L'Harmattan, 2010. 69-80.
13. "De la Nouvelle-Orléans à New Orleans: Une épopée américaine?", *Alizés* n°31-32 (mars 2010) : 124-136.
14. « La Nouvelle-Orléans au XIXe siècle : femmes de couleur libre, femmes de pouvoir ? », *Anglophonia/Caliban* 27 (2010). 107-118.
15. « A toute vapeur : La Nouvelle-Orléans, 1820-1840 », *A pied, à cheval, en voiture : L'Amérique indépendante et les moyens de transport*, sous la direction d'Isabelle Tauzin-Castellanos. Pessac : Maison des Sciences de l'Homme d'Aquitaine, 2011. 265-74.
16. "New Orleans 1790-1828" in *Cities in American Political History*. Washington, D.C. : CQ Press, 2011.